
「第６９回市岐商デパート株主総会」を実施しました 

（２０１７．５．２５） 

 

５月２５日（木）『第６９回市岐商デパート株主総会』を本校体育館で実施しました。 

株主総会では、取締役社長の挨拶から始まり、各課長の選出、売場主任の選出、デパー

トの定款と組織について、営業方針、本年度業務予定についての、５つの議案が提出され

た後、株主から承認されました。 

「今年度のスローガンは、『まごころで明日を拓く』です。市岐商デパートを通じて、徹

底した接客マナーや、気持ちの良い挨拶、元気で活気ある市岐商生の姿を、地域の方々に

アピールしていきます。今年度も義援金活動など復興支援にも具体的に取り組んでいきま

す。」と代表取締役社長の森下明音さん（３年）が挨拶しました。 

１年生からは「取締役の営業方針を聞いて、お客様に喜んでもらえるような市岐商デパ

ートにしたい。」、「しっかり接客ができるように、日頃から挨拶を心掛けて生活す

る。」などと言った意見や感想が出されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度最初の株主総会に参加する株主(生徒)      代表取締役社長の挨拶 


